

Santiago, 20 junio de 2023

Señor Hernán Calderón Ruiz
Presidente Conadecus
Presente

USO FONDOS ACUERDO COMPENSATORIO

Los fondos asignados a Fútbol Más correspondientes al acuerdo compensatorio que se ha suscrito entre Conadecus, Fojucc y Agrosuper están siendo usados por la organización en la búsqueda de mejorar y profundizar el impacto de sus programas sociales.

La mejora en la calidad de los programas se relaciona por una parte en entregar recursos al área Laboratorio de Innovación, cuya misión esta puesta en garantizar que las acciones realizadas en cada uno de nuestros programas sean de calidad y acorde a los objetivos propuestos a cada uno.

En esta misma línea uno de los programas que está siendo intervenido con mayor profundidad es el Programa Escuelas, el que se implementa en 26 escuelas del país y 7 regiones diferentes. Esta línea de trabajo tiene por objeto profundizar el aporte que se realiza en temas de convivencia escolar en los establecimientos educacionales teniendo como eje que las clases de Educación Física puedan implementarse desde la metodología de Deporte para el Desarrollo.

Otra de las acciones que hemos llevado a cabo gracias al acuerdo compensatorio es poder realizar una auditoría de estados financieros, esto va en estrecha relación con fortalecer nuestra transparencia otorgando confianza a nuestros donantes respecto al uso de los recursos así mismo nos permitirá postular a otro tipo de financiamiento nacional e internacional para asegurar la continuidad de los programas.

Por último, se sigue trabajando para desarrollar un modelo de financiamiento sostenible a través de donantes individuales, con los fondos asignados se ha profundizado el área de captación de socios en calle lo que permita estabilidad y proyección en el tiempo.

Saluda Atentamente,

Víctor Gutiérrez Rojas
Co Fundador – Representante Legal
15.640.575-2